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Евреям 6:18-20: “…прибегшие взяться за предлежащую надежду, 

которая для души есть как бы якорь безопасный и 

крепкий, и входит во внутреннейшее за завесу, куда 

предтечею за нас вошёл Иисус, сделавшись 

Первосвященником навек по чину Мелхиседека”. 

 

Некоторое время назад один замечательный служитель сказал: “Брат 

Бранхам, иметь бы мне радость Господа в своём сердце”. 

Я сказал: “Сынок, пробуждение прошло”. Понимаете? Вот, на корабле 

установлены стабилизаторы. Пред нами здесь огромные, страшные 

волны, но мы знаем, что за той волной там мы всё ближе к берегу. 
Понимаете? Мы приближаемся к берегу. Просто стойте непоколебимо. 

Просто стойте в Слове, стойте с Богом. Неважно, как вы себя чувствуете, 

что бы ни было — ни на шаг не отходите от Слова. Пусть стоит 

непоколебимо. Когда вы видите вокруг нас эти огромные облака, и вихри 

грядут, атомные бомбы и всё остальное, о чём говорят, но наш стабилизатор 

находится в самом Слове. Бог сказал, что всё так и будет, и мы вознесёмся 

над каждой из них. Да! Мы пронесёмся над их макушкой. Да, в самом деле! 

Они не могут нас потопить, они не могут нас утянуть на дно. Нас хоть в 

могиле закопай, мы всё равно восстанем. А больше, наверное, ничего и нет. 

Ничто в мире не удержит там. Мы пронесёмся по ним, потому что наш 

Главный Капитан зовёт на другую сторону. 

Что бы то ни было, что бы ни произошло, будь что будет — не имеет 

никакого значения, мы прочно заякорены в Иисусе. Если буду жить, 

буду жить во славу Божью. Если умру, умру во славу Божью (Рим. 14:7-8). 

Лишь во славу Божью — вот чего я хочу. Когда всё это закончится, я не 

хочу тут больше оставаться. Я хочу отправится к своей награде, которую Он 

выкупил для меня; не то, что я заслужил, но то, что Он за меня выкупил, что 

Он дал мне по Своей благодати (Отк. 22:12). 
[1] 

 

И зановорождённый Христианин стоит на Христе, а Библия — это 

Якорь (1 Петра 1:23). Вот на чём мы стоим. Пусть организации, пусть 

другие, пусть учёные, пусть учители говорят, что хотят. Если так написано и 

так обещано в Слове, мы стоим на Нём. Нечто не позволяет нам отойти от 

Него. Верно. По-настоящему рождённые Христиане, они 

придерживаются этого Слова. Если в Нём говорится, что надо делать то-

то, и как нужно это делать, значит, так мы и должны делать. Что бы кто ни 
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говорил, так сказал Бог. Мы стоим на этом — жизнь, сосредоточенная на 

Христе. 

Это якорь корабля. Корабль во время шторма стоит на якоре. И 

если Христос — ваш Абсолют, то вы стоите на Нём. Во время бури, если 

корабль раскачается, он разобьётся о скалы. Но что тогда делают? — 

Бросают якорь. Якорь волочится, пока не зацепляется за скалистое 

основание. И корабль стоит на якоре. Для корабля это — абсолют. 
[2]

 

 

Так вот, когда больные люди в этом здании, увеченные люди, или те, кто 

нуждается в Боге, когда вы сможете получить вот такое откровение, что 

вы оправданы (1 Кор. 6:11), что вы на самом деле оправданы, прося о том, 

о чём вы просите, и будете верить, что Он воздаёт тем, кто усердно ищет 

Его (Евр. 11:6), ничто не сможет отлучить вас от той веры, заякоренной 

в вас (Рим. 8:38-39). Понимаете? Но сначала это должно быть вам открыто. 
[3]

 
 
И Авраам ушёл из той земли, странствовал, назывался странником и 

пришельцем (Евр. 11:8-10). И смотрите, Авраам как все смертные… Не 

бессмертный человек, не человек, который не может сделать ошибку — он 

постоянно делал ошибки (Быт. 12:10-20; 20:1-18). Но сколько бы он ни 

делал ошибок, его якорь всё равно держал, потому что у него было 

обетование. 
[4]

 
 
Но уверяю вас, настоящий мужчина или женщина, рождённые от Духа 

Божьего, будут сидеть часами, упиваясь Словом Божьим. И, кроме того, 

когда Оно касается, Оно заякоривается и изменяет жизнь. 
[5]

 
 
Вы уйдёте совсем другим человеком. Вы уйдёте с таким якорем 

внутри, в душе, что вас ничто не сможет сбить с толку. Вы знаете, что вы 

исцелены. Вы знаете, что Бог разрешил для вас этот вопрос, потому что 

Он обещал (1 Петра 5:6-7). 
[6]

 
 
Бог заякоривает нечто в вашем сердце и говорит: “Вот оно”. Верьте 

в это, держитесь за это — это Божье Слово. Он обещал, что подтвердит 

Его вам. И если Он подтверждает Слово, то держитесь за Него (Отк. 3:11). 
[7]

 

 

Я держусь на якоре, который на той Скале. Штормы кидают меня то 

вверх, то вниз, то туда, то сюда, но мой якорь держит — он во Христе и в 

Его Слове. Я верю, что Твоё Слово есть Истина (Иоан. 17:17). 
[8] 

 
“…надежду, которая для души есть как бы якорь безопасный и 

крепкий…” (Евреям 6:19) 

Не колеблющийся от каждого учения и каждого ветра, метающийся из 

стороны в сторону, вставая то на эту сторону, то на ту сторону, не зная, на 



чём стоит (Еф. 4:14). В Библии сказано: “Я хочу, чтобы вы были 

утверждены”. Не говорить: “Ну, сегодня я такой, а завтра буду какой-то 

другой”. Заякорьте свою душу во Христе Иисусе. Родитесь заново. 

Жизнь Божья живёт в вас, и вы знаете без малейшего сомнения, что вы 

перешли от смерти к Жизни (Иоан. 5:24). Все ваши надежды построены 

там, на Голгофе. Любовь Божья льётся через ваше сердце (Рим. 5:5). И вы 

верите, что каждое Слово, Которое говорит Бог, является истинным. Вы 

готовы умереть за каждую Его фразу. Понимаете, что я имею в виду? 

“Безопасный и крепкий!” 
[9]

 

 

Если вы хотите быть утверждёнными, то заякорите это Слово в 

своём сердце. Давид сказал, что он сокрыл Его в сердце, чтобы не грешить 

(Псалом 118:11). Он написал Его законы на столбике кровати и навязал их 

на свои руки, и повсюду, всегда ставил Его Слово перед собой (Псалом 

15:8; Втор. 6:4-9). Вот так надо. Пусть ваши мысли постоянно… 
[10]

 

 

Пусть бушуют штормы, мой якорь держит за завесой. Не могу вам 

объяснить, почему в наши времена у нас на море много штормов, но я 

благодарен за якорь, который крепко держится за завесой. Когда 

корабль качается, и кажется, что ещё один натиск, и он пойдёт на дно, мой 

якорь всё равно за завесой. Я заякорен за завесой. 
[11]

 

 

Как мальчик, запустивший змея. Спросили: “Где же он?” 

Он ответил: “Не знаю, но он где-то там, я чувствую его на другом 

конце”. Так и есть. 

Мужчина или женщина, принимающие Божье Слово, вы ухватились за 

что-то. Ваш якорь держит за завесой. Штормы и сильные ветры могут 

тревожить и качать во все стороны, но вы стоите на якоре. Оно всё равно 

движется по курсу. Вы настойчивы. Вы будете в это верить. 

Ной верил в это, конечно, и он достиг Божьей цели для своей жизни. Вы 

хотите достичь Божьей цели в своей жизни? Тогда будьте 

настойчивыми, когда принимаете Слово. Держитесь за Него, за 

обетование, оно — ваше. 
[12]

 

 

Не отрывайте своего якоря от Голгофы. Держитесь за Божье Слово, 

потому что “на этой скале Я построю Церковь Мою”. Держитесь Его 

(Матф. 16:13-18). 
[13]

 

 

И если вы заякорены в Слове, и Слово заякорено в вас, то вы 

Вечны, как и Само Слово. Аминь. 

Всему должен прийти конец. Все эти вещи — шаткие. Какую бы 

большую твердыню люди ни возводили, она обязательно падёт. Всё, что не 

от Слова или против Слова, или противоречит Ему, должно будет уйти 



в сторону, должно будет уступить, потому что Слово идёт с победой. Ничто 

не может Его остановить. Бог уже так сказал. 

Когда Он изрекает Его, небеса и земля пройдут, но Оно обязательно 

исполнится (Матф. 24:35). Сокройте это Слово в своём сердце. Возьмите 

это Слово, и пусть Оно растёт… Пусть Оно всегда будет в ваших мыслях 

(2 Тим. 2:8), потому что Оно никогда не подведёт. Божье Слово никогда 

не подведёт, потому что Он так о Нём сказал. Так что этого нам и нужно 

придерживаться. 
[10]

 

 

О-о, мой брат, сестра, вы все сейчас осознаёте, я знаю, что это означает. 

Понимаете? 

Просто будьте бдительны! Не отходите от Христа. Позвольте мне, как 

служителю Евангелия, предупредить вас сейчас об этом. Не принимайте 

никакой глупости. Ничего не воображайте. Не двигайтесь с места до тех 

пор, пока эта внутренность глубоко внутри не заякорится за Слово, 
когда ты будешь прямо во Христе, потому что это единственное, что 

будет...потому что мы живём в самом обманчивом веке из всех. “Были 

бы обмануты сами избранные, если было бы возможно” (Матф. 24:24), 

потому что у тех есть помазание, они могут делать всё, как и остальные. 

Очистите свои жизни. Оплатите долги. “Не будьте никому должны”, 
— сказал Иисус (Рим. 13:8-10). Так вот, ну, я имею в виду, например, 

аренду за дом и всё остальное — это всё нужно выполнять. Уладьте всё, что 

за вами числится. Всё исправьте. Подготовьте. Приготовьтесь. 

Запомните, во Имя Господа, нечто должно произойти. 
[14]

 

 

Я ещё более решительно настроен делать всё, что в моих силах, чтобы 

убеждать людей (пожалуйста, непременно убедитесь в этом!): если Божья 

любовь полностью не заякорилась в вашем сердце (1 Кор. 13), то не 

принимайте никаких ощущений или эмоций. Убедитесь в том, что вы 

смогли бы подставить другую щеку (Матф. 5:38-48), что Христос для вас 

всё во всём. Не упусти этого, мой брат. 
[15]
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